

## Wako Solok Hadiri Undangan Festival Perahu Bidar di Palembang

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.JENDELAINDONESIA.COM](http://KOTASOLOK.JENDELAINDONESIA.COM)

Sep 1, 2024 - 21:53



PALEMBANG - Wali Kota Solok, Sumatera Barat, H.Zul Elfian Umar,SH.M.Si, menghadiri undangan Festival Perahu Bidar 2024, bertempat di Pelataran Benteng Kuto Besak, Tepian Sungai Musi, Kota Palembang, Sabtu, 31 Agustus 2024.

Kegiatan ini digelar dalam rangka memperingati hari ulang tahun (HUT) ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia. Adapun Festival Perahu bidar ini digelar oleh Dinas Pariwisata Kota Palembang.

Festival ini merupakan perlombaan adu cepat dayung perahu di Sungai Musi dan memang menjadi salah satu tradisi budaya yang selalu menarik perhatian.

Kegiatan yang berlangsung di Sungai Musi ini merupakan event tahunan yang digelar oleh Pemko Palembang, dalam rangka memperingati dan memeriahkan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia.

Wali Kota Solok Zul Elfian Umar mengatakan bahwa Festival Perahu Bidar ini merupakan warisan budaya yang harus dilestarikan. Terlebih melihat masyarakat yang masih antusias serta tinggi minat untuk menikmatinya.

“Alhamdulillah Even ini dapat menjadi salah satu daya tarik untuk orang datang ke Palembang. Sangat menarik,” ujar Wako Solok.

Event ini menurut Zul Elfian, mampu meningkatkan perekonomian dan pendapatan asli daerah.

“Sebagai orang Sumatera khususnya dan Indonesia, kita patut berbangga bahwa Festival Perahu Bidar Tradisional tahun 2024 merupakan penyelenggaraan event berskala nasional yang dikemas dalam Karisma Even Nusantara (KEN) oleh Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia. Untuk itu kami ucapkan terima kasih dan apresiasi,” ujarnya.

“Sama halnya dengan kita, Kota Solok juga banyak mengembangkan kawasan wisata. Terlihat taman Pulau Belibis yang dilengkapi dengan bird dome, Taman Pramuka, Batu Patah Payo dengan agro wisatanya serta Puncak Bidadari dengan paralayang,” lanjutnya.

Di kawasan Pulau Belibis lanjut Wako, juga terdapat taman bermain arena pemancingan, sepeda air dan taman pramuka, dimana pengunjung bisa melakukan kegiatan berkemah, outbound dan sejenisnya.

Menurut Wako Solok, kunjungan menghadiri undangan itu, juga sekaligus wujud nyata atau bukti perasahabatan antar Kota Solok dengan Palembang, untuk saling menyokong kemajuan daerah masing-masing.